
平成 26年度常総市文化芸術審議会  

第２回会議 会議録 

 

 

日  時：平成 27年 3月 25日(水) 14：00～16：00 

場  所：常総市生涯学習センター１階 第二会議室 

出席委員：坂本会長 ・ 石塚委員 ・ 橋本委員 ・ 軽部委員 ・ 藤中委員 

稲石委員 ・ 中山委員 ・ 堀越委員 ・ 渡辺委員 

(以上 敬称略 順不同) 

事 務 局：増田教育部長 

生涯学習課（倉持課長・諏訪主事・稲葉臨時職員） 

傍 聴 者：なし 

 

 

 

 

次第 

 

１．開 会 

２．挨 拶 

３．議 案 

   議案第１号 常総市文化芸術振興計画に関する答申（案）について 

４．その他 

５．閉 会 

 

 



会議内容 

 

１．開 会（１４：００） 

 

 

２．挨 拶 

 坂本会長挨拶 

 

 

３．議 案 

・議案第１号 常総市文化芸術振興計画に関する答申（案）について 

 

＊＊「第１章 計画策定にあたり」事務局説明＊＊ 

  

（委 員）最終的な目的意識が希薄ではないだろうか。町おこしや経済の活性化をもってき 

てはどうか。 

各部門や団体にわかれてしまっているので，それをどうにかできないだろうか。 

 （委 員）あれもこれもでは中途半端になってしまうので，まずは一つずつにしたほうがよ 

いのでは。 

（委 員）着地点を先に決めず，自由な意見を出し合い集約することで，それぞれの良さが

出せるのではないだろうか。 

 

 

＊＊「第２章 アンケート調査結果にみる課題」事務局説明＊＊ 

   

  委員了承 

 

≪５分間休憩≫ 

 

 

＊＊「第３章 施策」及び「参考資料」事務局説明＊＊ 

   

  委員了承 

 

 



４．その他 （全体を通して） 

（委 員）具体性をもつように，また実状につなげるよう検討を進めてほしい。 

 （委 員）常総市の隔絶された文化を大切にし，もっと活かせないか。 

（委 員）続けるためには，少子高齢化と予算の問題をどうにかするよう考えなければいけ

ない。 

（委 員）教育と国際性を結びつけてはどうか。 

 （委 員）地元の芸術家等に愛着をもっていけるよう進めてはどうか。 

（委 員）鑑賞だけではなく，実際に創作することが大切。子供たちへのワークショップを

充実させては。 

 

（事務局）貴重なご意見をありがとうございました。いただきましたご意見を加味し、答申

を作成し、郵送させていただきたいと思いますので，どうぞ宜しくお願い致しま

す。 

 

 

５．閉会（16：00） 

 

 

 


